

CARTA DEL RECTOR

AGOSTO



Querida Comunidad Universitaria:

Este mes terminamos el Inter semestre y nos preparamos para comenzar este nuevo periodo 2024-2, llenos de ilusiones como siempre. Sin embargo, a pesar de ser una época tradicional para las vacaciones, en la UHE nos hemos dedicado a planificar y a repensar nuevas maneras de contribuir a la formación de nuestros estudiantes, ofreciéndoles alianzas, estructurando dobles titulaciones y avanzando para encontrar cómo ofrecer programas que contribuyan a la transformación que demanda la nueva modernidad. Puedo adelantar que se vienen sorpresas.

Agosto también estará marcado por un evento muy importante para la UHE porque estará en Ecuador el Prelado del Opus Dei, don Fernando Ocáriz que, en el 2010, cuando visitó la universidad acompañando al Prelado de ese entonces (don Javier Echevarría), sembraron el Magnolio que está frente al auditorio, cerca de la Virgen de los Estudiantes. Su visita, después de 14 años, nos llena de ilusión y nos invita a dar gracias por todo lo que hemos recibido durante estos años, pero también nos ayuda a poner más empeño para conseguir los objetivos institucionales que de manera ambiciosa nos hemos propuesto, reconociendo que durante estos 20 años de existencia se ha visto de muchas maneras la mano de Dios, confirmando que con visión sobrenatural se pueden lograr imposibles.

Un abrazo muy fuerte,

Diego A. Jaramillo

Diego Alejandro Jaramillo. PhD.
Rector